

GRAU CON LOS DAÑADOS

Visitó el Presidente los Campamentos Donde se Refugian los Damnificados

LES REPARTIO ALIMENTOS

Créditos Para Limpiar Caminos. Medida Contra el Agio. Un Ofrecimiento de E. U.

Poco tiempo después de haber hecho un recorrido por la ciudad y sus barrios, el Primer Magistrado de la Nación, doctor Ramón Grau San Martín, celebró una conferencia de prensa en Palacio, informando que hasta esa hora —siete de la noche— el balance del huracán que azotó ayer a La Habana y Pinar del Río había arrojado, solamente en la capital de la República, un balance de siete muertos y unos cuatrocientos heridos, entre ellos, algunos de bastante gravedad.

Reparto de Alimentos

Anunció el Presidente Grau, que había visitado los campamentos donde se hallaban refugiados los damnificados, o sea, en el Castillo de Atarés, Universidad Nacional, Calixto García, sociedad del Pilar y otros lugares. Allí, dió instrucciones para que inmediatamente se les hiciera un reparto de chocolates, leche, galletas, frazadas y otros útiles a esos afectados por el meteorero.

Limpieza de los Caminos

El doctor Grau concedió un crédito para que por los ministerios de Obras Públicas y Salubridad se levanten los árboles y se reparen los parques, así como la limpieza de calles y carreteras para lograr restablecer en seguida las comunicaciones.

No obrarán Contribuciones

Dió instrucciones, también, el Presidente de la República, para que se suspendiera el cobro de contribuciones a todo propietario cuyas casas hayan sido afectadas por el ciclón, con el propósito de que acometa rápidamente las reparaciones consiguientes.

Suprimirán Licencias

Igualmente, se reveló por el Jefe del Estado, que se suprimiera la licencia comercial a todo almacenista o comerciante que trate de alterar los precios de los artículos de primera necesidad, aprovechando la actual situación.

Ofrecimiento de Estados Unidos

El señor Embajador de los Estados Unidos de Norteamérica, se comunicó con el Primer Magistrado, ofreciéndole la cooperación del Gobierno de la hermana República. Ese gesto fué muy apreciado por el Jefe del Poder Ejecutivo.

M. Oct 19/44

